

Les 25 ans de l'exposition de peinture

Publié le 14/03/2019 à 04:55 | Mis à jour le 14/03/2019 à 04:55

CINQ-MARS-LA-PILE



Le monde merveilleux et coloré de Mélanie Lusseau.

© Photo NR

Depuis un quart de siècle, l'exposition de peinture annuelle est l'un des événements phare de la saison. Cette année encore, Cinq-Mars Initiatives accueillera une cinquantaine d'artistes locaux et plus de trois cents œuvres, dans une grande variété de styles, de techniques et d'inspirations.

La qualité est traditionnellement au rendez-vous et les inscriptions sont toujours closes bien avant la date limite. Le public ne s'y trompe pas en répondant présent en masse.

D'autant qu'un invité d'honneur apporte son aura à la manifestation. Cette année, c'est Mélanie Lusseau. Peintre, illustratrice, graphiste, accessoiriste, décoratrice, elle « *fait tout un tas de bidouilles et autres*

images graphiques et sensorielles », se réapproprie de vieux objets, papiers qui lui servent de support pour ses merveilleux personnages et son monde coloré.

Le public, le jeune public, la municipalité et le conseil départemental récompenseront par leur vote les quatre meilleures œuvres par des prix qui seront remis à 17 h 30, et suivis d'un vin d'honneur.

Dimanche 17 mars, de 10 h à 17 h, salle des fêtes. Entrée libre.